

FEEDBACK OSCE SEMESTER V TA 2021/2022

19711116 - VINKAN PRAWIFA ZHAHRAH

STATION	FEEDBACK
IPM KASUS SENSITIF (PSIKIATRI) GANGGUAN DEPRESIF	dx benar, dd kurang lengkap, edukasi kurang komprehensif dan kurang solutif
STASION GNEKOLOGI	anamnesis digali lagi faktor resikonya, sepertinya masih perlu belajar lagi ya untuk px ginekologinya,, belajar lagi ya dek,,, kemudian untuk px swab juga masih bingung, belajar lagi, hanya tau px gram saja? pelajari px yg lainnya, walaupun bisa menentukan diagnosis dgn benar, tp prosedur pemeriksaan harus paham ya,, krn px swab yg dimaksud blm melakukan tapi kok diagnosisnya tau itu kalau di klinis gak mungkin ya,, waktunya habis, obat metronya belum lengkap menuliskan resepnya.
STASION KONSELING ALAT KONTRASEPSI	Anamnesis kurang adekuat menggali riwayat penyakit. Pahami kembali lebih dalam untuk metode kontrasepsi yang disarankan kepada pasien tadi ya, khususnya pertanyaan pasien terakhir mengenai KB kalender.
STATION ASUHAN ANTENATAL (ANTENATAL CARE)	anamnesis tidak menanyakan riwayat penyakit dahulu,riwayat menstruasi,riwayatkehamilan saat ini,riwayat kebiasaan soasial,peggalian keluhan utama tidak dilakukan dengan lengkap (gali lagi keluhan utamanya ya),UK tidak tepat,tidak melakukan pengukuran TFU,penjelasan cara pemeriksaan leopard tidak lengkap (jelaskan dengan lengkap caranya y),diagnosis tidak tepat (hanya tepat 1 komponen) perhatikan keluhan pasien dan sesuaikan dgn hasil pmx fisik dan penunjang,penunjang yg dilakukan kurang relevan dengan keluhan pasien,edukasi tidak tepat (krn dx tdk tepat)
STATION IPM PEDIATRIC 2	pemeriksaan fisik sebaiknya juga ditanyakan antropometri ya. pemeriksaan neuro sebaiknya pelajari kembali ya, terkait dengan kecurigaan diagnosanya. baru melakukan meningeal sign saja. diagnosa gizi buruk?? kenapa bisa kesana ya? pasien dengan penurunan kesadaran kira2 diagnosa bandingnya apa saja? tatalaksana menjadi kurang tepat karena diagnosa kurang tepat. umumnya pada pasien dengan penurunan kesadaran apapun kausanya sebaiknya rawat inap dulu.
STATION PEDIATRIC 1	Anamnesis sudah bagus, px fisik tolong jangan hanya menyebutkan Kepala/Leher/Thorax/Abdomen tapi disebutkan yg mau dicari apa dari Kepala/Leher/Abdomen dst, DX masih kurang tepat, Farmako terapi belajar lagi, Edukasi belajar lagi mengenai kasus ini.